
まちの話題

　お酒を飲むのが好きで、以前
は、お子さんと一緒に晩酌を
楽しんでいました。長寿の秘
けつは「夜 8 時以降には食事
をとらず、腹八分目で食べる
のをやめること」だそうです。

100 歳　おめでとうございます！

　若い頃は仕事一筋で頑張っ
ていました。98 歳までは 1 人
で歩けるほど元気で、デイケア
におしゃべりを楽しみに通っ
ていました。長寿の秘けつは「何
でも食べること」だそうです。

　三味線、長唄や民謡などを
90 歳を過ぎるまで嗜んでいま
した。おせち料理を手作りす
るなど料理も得意でした。長
生きの秘けつは「くよくよし
ないこと」と、話していました。

　3 月 30 日に亀川ノシエさんと辻ユキさん、3月 31日に筑紫シカさんが 100 歳
の誕生日を迎えられました。

亀
かめかわ

川ノシエさん（新生西） 辻
つじ

ユキさん（万田中） 筑
つ く し

紫シカさん（大正町二丁目）
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未来に向かって大きく羽ばたけ
  　　　   ～荒尾市三光育英会奨学金交付式～

満開の梨の花の中を歩く
  　　　　        ～あらお梨の花元気ウォーク～

廃校でソフトウェアを開発
 ～㈱ニッセイコム  九州開発センター披露会～

　　咲き誇る桜を愛でる
  　　　　　   ～夜桜ライトアップ＆中桜祭～

昭和 34（1959）年、荒尾市は三光株式会社の
支援で荒尾市三光育英会を創設。高校や高専に進
学する市内の優秀な中学校卒業者に奨学金を交付
しています。平成27年度も在学中の10人に加え、
新たに４人の奨学生が決定し、市役所で交付式を
行いました。
武
た け ち

知ほのかさん（有明高校）は「たくさんの人
の温かい支援に感謝の気持ちでいっぱいです。看
護師になるという夢に向かって頑張ります」と、
力強く話していました。

あらお梨の花元気ウォークはあらおシティ
モールとふるさと自然公園を往復する 10㎞ほど
のコースで開催されました。450 人の参加者は
梨の花を眺めながら、元気にウォーキングを満
喫。折り返し地点のふるさと自然公園ではだご
汁の振る舞い、ゴール地点では抽選会なども行
われ、にぎわいました。
参加者は「満開の美しい梨の花を見ながら、

体を動かせて気持ちよかったです」と、笑顔で
話していました。

㈱ニッセイコム（本社：東京都）は廃校になっ
た旧荒尾第二小学校の校舎を活用し、パッケージ
ソフトウェア開発の拠点となる九州開発センター
で業務を開始しました。最初は10 人体制でのス
タートですが、自社のU・Iターン希望者や九州
での新規採用などにより、5年後には 50 人体制
で業務を行う予定です。
武
たけもとひでのり

本秀徳取締役社長は「地元の雇用に貢献して、
荒尾を活性化するお手伝いができたら」と、話し
ていました。

3月 22 日～ 4月 5 日、野外音楽堂で夜桜ライ
トアップが行われました。幻想的な雰囲気の夜
桜が楽しめると好評で、多くの花見客でにぎわ
いました。家族で訪れた人は「毎年、家族全員
がそろう夜に来ています。昼間とは違う趣の桜
が見れるので、素敵ですね」と、話していました。
3月 29 日、よかまち中央会は中桜祭を野外音

楽堂で行いました。祭りには 700 人ほど来場。
炭鉱ガールズなどによるステージイベントや食
品バザーが催され、盛り上がりを見せました。
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3/22～ 4/5

地域の活動　掲示板　
ペタンク大会クリーン作戦健康づくりふれあい歩け歩け大会

親睦体育大会 ボウリング大会 健康講演会

桜山地区協議会

平井地区協議会

有明地区協議会

万田地区協議会 よかまち中央会

万田地区協議会・二小元気会
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